Una Persona sin Control de Sí

Proverbios 25:28 Como ciudad derribada y sin muro Es el hombre cuyo espíritu no tiene rienda.

Dios propone que la persona que no puede controlarse <u>es abierta para cualquier fuerza</u> inmoral o demonio que quiere entrarle.

Es cierto que inconversos y cristianos inmaduros e impotentes son propensos a mucho pecado, y hasta pecados extremos. Cada cristiano debe querer controlar su vida tal que agrada a Dios.

Gálatas 6:7 No os engañéis; Dios no puede ser burlado: pues todo lo que el hombre sembrare, eso también segará. 8 Porque el que siembra para su carne, de la carne segará corrupción; mas el que siembra para el Espíritu, del Espíritu segará vida eterna.

Pablo nos dice esto como amenaza, que cualquier cosa que "sembramos", vamos a cosechar.

Pero a la vez, si sembramos a lo espiritual, va a dar fruto con su tiempo. Como controlamos nuestras vidas va a dar fruto según las cosas que permitimos.

¿Qué es la templanza?

La templanza es relacionada con el ser sobrio y ser moderado de su carácter. Es una persona que tiene considerable control de sus propias emociones y acciones, especialmente impulsos de deseo. Para el cristiano, la templanza es del tener dominio sobre los apetitos y de la atracción al pecado para que no eierza los placeres sin usar la razón con el espíritu primero para "dar permiso" para estas cosas. Tiene que ver con dejar la voluntad de uno de ser medido y controlado por la voluntad de Dios antes de lo que queremos nosotros. Es de limitar a sí mismo, y checar los deseos para pecar antes de que se realicen. Se reconoce la templanza por obedecer las reglas.

La Virtud procede Templanza

2 Pedro 1:5 vosotros también, poniendo toda diligencia por esto mismo, añadid a vuestra fe virtud; a la virtud, conocimiento; 6 al conocimiento, dominio propio; al dominio propio, paciencia; a la paciencia, piedad; 7 a la piedad, afecto fraternal; y al afecto fraternal, amor. 8 Porque si estas cosas están en vosotros, y abundan, no os dejarán estar ociosos ni sin fruto en cuanto al conocimiento de nuestro Señor Jesucristo.

"<u>Virtud</u>" es simplemente <u>"fuerza moral"</u> para hacer algo, o de restringirse de hacer algo.

Después de ser salvo, debemos añadir virtud a nuestra fe salvadora. De la fe, debe fluir fuerza moral. De la fuerza moral, conocimientos de lo espiritual. **Del conocimiento debe fluir control de sí mismo.** Virtud debe impedir el surgimiento de vicios o el sometimiento a los impulsos.

La Salvación viene con el Poder de Controlarse

2 Timoteo 1:7 Porque no nos ha dado Dios espíritu de cobardía, sino de poder, de amor y de dominio propio. La persona que dice que no puede vencer el pecado ni controlarse de sí mismo es porque no cree en las promesas declaradas de Dios. Su fe es fallado, débil, o en fracaso.

Job 31:1 Hice pacto con mis ojos; ¿Cómo, pues, había vo de mirar a una virgen?

Simplemente, por la resolución de la voluntad de uno, junto con el poder del Espíritu Santo morando adentro de uno, se puede dejar de pecar. No es fácil, pero sí es posible. Uno no debe preocuparse de ser 100% sin pecados, nadie puede llegar a esto este lado del cielo (1Jn 1:9-10). Pero trabajamos hacia la meta de no pecar nada.

Las Bendiciones de Templanza

Proverbios 16:32 Mejor es el que «tarda en airarse » que el fuerte; Y <u>el que se enseñorea de su espíritu, que el que toma una ciudad.</u>

Es una gran victoria cuando una persona puede dominar y sujetar su propio espíritu bajo el Espíritu Santo. No es nuestro poder, sino de quitar todo adentro de nosotros que previene Dios controlándonos.

2 Juan 1:8 Mirad por vosotros mismos, para que no perdáis el fruto de vuestro trabajo, sino que recibáis galardón completo.

La verdad aquí es que <u>Dios no va a acusarnos</u> por nuestros pecados para condenarnos y castigarnos en el infierno. Sino todos debemos estar <u>trabajando para premios celestes</u> para cuando llegamos. Esto es la prioridad y gran tesoro adentro de y aparte de nuestra salvación. <u>Cuando un cristiano peca, pierde de los premios que ya ha ganado</u>. <u>Sufrimos perdido, pero aun somos salvos</u>.

El Control de la Lengua

Proverbios 18:21 La muerte y la vida están en poder de la lengua, Y el que la ama comerá de sus frutos.

Tu lengua es un poder espiritual en que puedes causarte bien o mal. Si usas tu lengua para edificar, entonces puede multiplicar tus acciones para aun más bendiciones y premios en la eterna. Si la usas para maldad, puede causarte gran perdido en la eternidad.

Santiago 3:2 Porque todos ofendemos muchas veces. Si alguno no ofende en palabra, éste es varón perfecto, capaz también de refrenar todo el cuerpo. 3 He aguí nosotros ponemos freno en la boca de los caballos para que nos obedezcan, y dirigimos así todo su cuerpo. 4 Mirad también las naves; aunque tan grandes, y llevadas de impetuosos vientos, son gobernadas con un muy pequeño timón por donde el que las gobierna quiere. 5 Así también la lengua es un miembro pequeño, pero se jacta de grandes cosas. He aguí, ¡cuán grande bosque enciende un pequeño fuego! 6 Y la lengua es un fuego, un mundo de maldad. La lengua está puesta entre nuestros miembros, y contamina todo el cuerpo, e inflama la rueda de la creación, y ella misma es inflamada por el infierno. 7 Porque toda naturaleza de bestias, y de aves, y de serpientes, y de seres del mar, se doma y ha sido domada por la naturaleza humana; 8 pero ningún hombre puede domar la lengua, que es un mal que no puede ser refrenado, llena de veneno mortal. Control de toda nuestra vida empieza con control de nuestra lengua, lo que decimos y cómo lo

decimos. Si podamos refrenar nuestra lengua, podemos control toda nuestra vida según Santiago.

Santiago 1:26 Si alguno se cree religioso entre vosotros, y no refrena su lengua, sino que engaña su corazón, la religión del tal es vana.

Sin controlar nuestra lengua, control en otros lados no importa.

La Paciencia y Prudencia

Proverbios 12:16 El necio al punto da a conocer su ira; Mas el que no hace caso de la injuria es prudente.

La prudencia es la reserva de no actuar en pecado. Es igualmente control de su espíritu. Es mejor de esperar un rato antes de reaccionar o contestar a una provocación o agresión en contra a ti mismo. Aquí vemos también la paciencia es poder espiritual para controlarse a uno mismo.

El Velar y Ser Sobrio

1 Pedro 5:8 Sed sobrios, y velad; porque vuestro adversario el diablo, como león rugiente, anda alrededor buscando a quien devorar;

La Biblia manda al creyente de siempre velar y ser sobrio. El velar es de estar mirando para problemas o amenazas espirituales. El ser sobrio es de no dormir sino estar atento, siempre preparado, listo de reaccionar espiritualmente como debe en cualquier momento. Es de no bajar la guardia.

1 Tesalonicenses 5:6 Por tanto, no durmamos como los demás, sino velemos y seamos sobrios.

Tito 2:11 Porque la gracia de Dios se ha manifestado para salvación a todos los hombres, **12** enseñándonos que, renunciando a la impiedad y a los deseos mundanos, vivamos en este siglo sobria, justa y piadosamente,

El creyente tiene a fuerzas que entender que la vida cristiana es **sobre renunciar a la impiedad y a los deseos mundanos**. La piedad es lo que debemos siempre buscar.

1 Corintios 9:25 Todo aquel que lucha, de todo se abstiene; ellos, a la verdad, para recibir una corona corruptible, pero nosotros, una incorruptible.

Debemos entender que nuestra vida cristiana debe ser enfocada en abstenerse del pecado. Nuestros premios celestiales es lo que esperamos y trabajamos para ganar.

2 Pedro 1:5 vosotros también, poniendo toda diligencia por esto mismo, añadid a vuestra fe virtud; a la virtud, conocimiento; 6 al conocimiento, dominio propio; al dominio propio, paciencia; a la paciencia, piedad; 7 a la piedad, afecto fraternal; y al afecto fraternal, amor. 8 Porque si estas cosas están en vosotros, y abundan, no os dejarán estar ociosos ni sin fruto en cuanto al conocimiento de nuestro Señor Jesucristo. 9 Pero el que no tiene estas cosas tiene la vista muy corta; es ciego, habiendo olvidado la purificación de sus antiguos pecados.

De no tener virtud, conocimiento, dominio propio, paciencia, piedad, amor fraternal, y afecto es de no entender la eternidad.

Proverbios 4:27 No te desvíes a la derecha ni a la izquierda; Aparta tu pie del mal.

Gálatas 5:1 Estad, pues, firmes en la libertad «con que» Cristo nos hizo libres, y no estéis otra vez sujetos al yugo de esclavitud.

Filipenses 4:13 Todo lo puedo en Cristo que me fortalece.

Debemos buscar controlar nuestra vida bajo Dios.

El Fruto del Espíritu Santo Templanza Control de Sí

Por David Cox



[salv48] v1 ©2018 www.folletosytratados.com Se puede fotocopiar e imprimir libremente este folleto

Tito 2:12 enseñándonos que, renunciando a la impiedad y a los deseos mundanos, vivamos en este siglo sobria, justa y piadosamente.

Filipenses 4:13 Todo lo puedo en Cristo que me fortalece.

Los Pentecostales enseñan que la marca del Espíritu Santo y/o la salvación es un <u>desenfrenado frenesí</u> que es supuestamente el Espíritu Santo entrando tu cuerpo y tomando poder sobre uno. La Biblia enseña que la marca del Espíritu Santo es el opuesto. <u>Gálatas 5:22 Mas el fruto del Espíritu es...templanza</u>; El Espíritu no nos quita de "manejar el coche, y Él lo hace", sino se sienta a nuestro lado y nos indica qué hacer y cómo y cuándo.

2Ti 3:3 sin afecto natural, implacables, calumniadores, intemperantes, crueles, aborrecedores de lo bueno, Para los que niegan Dios y Su autoridad en su forma de pensar y actuar, que no permiten la voluntad de Dios de ser lo que decide las cosas en su vida, llegando estos a ser intemperantes o fuera de control, controlados solamente por su carne.